

Herzlichen Dank

für die liebevolle, mitfühlende Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

Ingrid Elke Borel-Petersen

erfahren durften. Die Beileidsbezeugungen haben uns tief berührt, stärken uns und sind Trost für die kommende Zeit. Danke ebenfalls für die Spenden.

Besonderen Dank an die Mitarbeitenden der Spitex Grauholz, die sie stets kompetent und liebevoll umsorgten. Ganz speziell danken wir Herrn Dr. Urs Waber und seinem Team für die jahrelange Betreuung. Dem Personal der Palliativabteilung des Diaconis Bern danken wir für die einfühlsame Begleitung der Verstorbenen auf ihrem letzten Weg.

Wir bedanken uns von Herzen bei allen, die die Verstorbene auf einer längeren oder kürzeren Wegstrecke begleitet und ihr Freude bereitet haben.

Dezember 2019

Die Trauerfamilie